

Uzbekistán celebrará elecciones presidenciales anticipadas

Image not found or type unknown

PL

Tashkent, 8 may (RHC) El líder de Uzbekistán, Shavkat Mirziyóyev, anunció hoy la convocatoria de elecciones presidenciales anticipadas para el domingo 9 de julio, en reunión con ambas cámaras del parlamento uzbeko.

Según el decreto presidencial, divulgado este lunes por la prensa de la nación centroasiática, el presidente, en uso de los poderes que le confiere el artículo 128 de la constitución recientemente renovada, decidió anticipar los comicios generales para el seguro domingo de julio.

Estas presidenciales anticipadas en Uzbekistán serán las primeras después de aprobadas las enmiendas constitucionales que extienden de cinco a siete años el mandato del jefe de Estado y le permiten a Mirziyóyev buscar nuevamente la reelección.

El artículo 106 del nuevo texto constitucional, aprobado en el referéndum del pasado 30 de abril, establece que «una misma persona no podrá ejercer la presidencia de la República de Uzbekistán más allá de dos plazos consecutivos».

Sin embargo, las enmiendas no tendrán efecto retroactivo, lo que permite en principio a Mirziyóyev, quien ascendió a la jefatura del Estado en diciembre de 2016 y fue reelegido en octubre de 2021, buscar un tercer mandato. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/321997-uzbekistan-celebrara-elecciones-presidenciales-anticipadas>



Radio Habana Cuba